

## 令和2年度 池田高校(三好校)最初の挨拶

三好校の皆さん、おはようございます。学校長の林です。  
初めて校長先生の顔を見る人が大半だと思います。1年生は入学式の時  
会いましたが覚えていますか？

新型コロナウイルス感染症対策のために、なかなか皆さんに会うこと  
ができず、やっと皆さんの姿を見ることができて、ほっとしています。

本日は、スマホ・ケータイ安全教室の講演の前に、時間をいただき、皆  
さんをお願いしたいことを1つ述べます。

まずは、自己紹介です。

名前は、林日出夫。縦に名前の真ん中に鏡を置くと、左右対称。

名前の由来は、母曰く、まさしく朝生まれた男の子らしい。

社会科の先生で、江原中学校出身、ソフトテニスをしていました。

今、この歳になって、中学生、高校生時代の出来事は鮮明に思い出しま  
す。昨日の出来事を忘れても、当時の友達に会うとその時のことは鮮明  
に思い出します。当時の友達との語らいや、学校でしたことの思い出な  
ど。それほど心に刻まれるそんな大切な時だったのかもしれない。  
なつかしくて、今の私の心の支えにもなっています。当時、がむしゃら  
に勉強や部活や学校行事に取り組んだことを思い出します。

そこで、皆さんに質問です。

人間が生まれながらにして平等に与えてくれたものは何だと思いま  
すか？子どもも、大人も、性別にこだわらず・・・

そう、「時間」です。

「時の刻み」は皆同じ。大人も子どもも同じように時を刻む。

でも、その重たさ（大切さ）は違う。

ここでしゃべる先生の時間の重たさと、皆さんの過ぎ去る時間の重たさ  
は違う。どう過ごすかで、将来が代わる。人生が変わる。

高校時代にしかできないこと・・・

時間は有限、今しかできないことをやる。

授業・部活・学校行事・友達づくり・・・

トコトン真剣に学校生活に没頭してほしい。高校時代を何かに打ち  
込んでほしい。

そして、卒業の時、涙を流せる高校生活を送ってほしい。

先生, 友達に, ありがとうといえる学校生活を送ってほしい。

これが校長先生からのお願いです。忘れないでください。

さて, 本日はスマホ・ケータイ教室に講師として 合田 恵 (ごうだ めぐみ) 先生をお招きしました。先生はNTTdocomo スマホ・ケータイ教室係員で全国各地の学校などでご講演されています。

講演内容は, スマホ・ケータイ使用による, 写真や投稿によるトラブルの事例, 犯罪に結びつく事件なども紹介され, そうならないための使い方や回避方法についても教えてくれます。

皆さんも知っての通り, 相手をけなしたり, いやがらせなど, 誹謗中傷により自分の命を絶つ事件がありました。女子プロレスラー木村花さん (22歳)。この悲劇から本当に学ばなければならないことがあります。

何気ない一言や一文が・・・

これからの先生のお話をしっかり聞いて, 実のある時間にしてください。それでは, 先生よろしく申し上げます。